

Zoom Up

ズームアップ!さかた
私の街さかた。あの日あの時。



2/12 教育委員会 科学賞表彰式

青少年の優秀な科学研究を表彰する酒田市教育委員会科学賞表彰式が総合文化センターで行われ、科学賞3点、奨励賞2点、努力賞16点が表彰されました。



2/13 山形新幹線庄内延伸を JR仙台支社長へ要望

本間酒田市長が東日本旅客鉄道株式会社 西野史尚仙台支社長に面会し、山形新幹線庄内延伸の実現について要望を行いました。



2/15 手作りロボットで 勝負

本市名誉市民 中村恒也氏の寄付を活用した中村ものづくり塾最終回でロボットコンテストが総合文化センターで行われました。移動ロボットの部と3モーターリモコンロボットの部に小学生35人が参戦し、熱戦を繰り広げていました。



2/16 スポーツ優秀 選手を表彰

スポーツで県大会や全国大会で優秀な成績を収めた選手に贈られる「白崎資金酒田市スポーツ優秀選手賞」の表彰式が公益ホールで行われました。今年は22種目で233個人、28団体が表彰されました。



2/19 青少年の 善行を表彰

小林教育振興基金青少年善行奨励賞の表彰式が行われ、ボランティア活動などを行った小学生～高校生からなる4団体と5人が表彰されました。この表彰式は毎年開催され、他の模範となる善行を行った青少年を表彰するものです。



酒田産はえぬき100%の米粉パン給食での児童の笑顔。もちもちでアレルギー対応食品の米粉パンに期待(す) ▶「暖冬だな」との油断を冬將軍に見透かされたかのような寒波。春遠からじことを祈る毎日(ま) ▶黒森歌舞伎正月公演。大人顔負けの見えを切る子どもたちの姿に拍手喝采。伝承されていることに喜び(お) ▶地元の良さに気付くには、他の地域を見ることも大切。春が来たら電車でぶらりもいいな(み)



1/29 議会って どんなところ?

市議会議場において、十坂小学校の6年生49人による模擬議会が行われました。児童たちは、架空の自治体「とさか市」の市議会議員および市当局側に扮し、真剣な表情で質問や答弁を行っていました。



2/1~2 雪上を 駆ける

第66回全庄内スキー選手権大会が松山スキー場で開催されました。小学生から大人まで165人が参加し、多くの観客が見守る中、回転・大回転の各種目でタイムを競いました。

2/4,5 もちもちで おいしい



市内6つの小学校をモデル校として酒田産米粉パン給食が実施されました。酒田産「はえぬき」を100パーセント使用した米粉パンは、市内にある食物アレルギー専用工場*で製造されたものです。
※食物アレルギー専用工場：特定原材料7品目(エビ、カニ、小麦、そば、卵、乳、落花生)を原材料から持ち込まない工場



2/5~8 ようこそ、沖縄の 子どもたち

沖縄県今帰仁村から「ふれあい少年の翼」の一行45人(児童36人、引率指導員9人)が本市を訪問しました。7日には、交流校である西荒瀬小学校で交流会が開かれ、西荒瀬小学校児童による手作り方言かるたやクイズなどを通じて交流を深めました。



2/8 リズムに乗って ヒップホップダンス

「親子でヒップホップダンス！」講座が総合文化センターで行われました。講師のすがわらとよき氏の指導で親子33組が参加。参加者はリズムに乗って体を動かしながらヒップホップを楽しんでいました。



2/10 ルワンダ共和国 大使来酒

ルワンダ共和国のチャールズ・ムリガンデ駐日大使と同国関係者一行が、庄内バイオ研修センターを訪問しました。大使は、職員の説明を真剣な表情で聞きながら、農業技術などについて質問していました。

2/11 昔ながらの 風習を体験

旧阿部家(市指定文化財)で小正月行事が行われました。参加した子どもたちは五穀豊穡(ほうじょう)を願う梨だんご作りや雪中田植え、昔の遊びなどを体験しました。

